

Grenzen der Selbstmedikation in der Pädiatrie

Referenten: **Dr. Miriam Ude**
Apothekerin, Weiterstadt
Dr. med. Steffen Fischer
Facharzt für Kinder- und Jugendmedizin, Hochheim

Termine: **10.09.2024** **Online/pharma4u**

Uhrzeit: **20:00 – 21:30 Uhr**

Falls ein Skript zur Verfügung gestellt wird, finden Sie dieses auf unserer Homepage:

www.apothekerkammer.de → Service → Fortbildung

Hierfür benötigen Sie ein Passwort, das Ihnen nach dem Seminar mitgeteilt wird.

Inhalt:

Wenn Kinder krank sind, wählen viele Eltern die Apotheke als erste Anlaufstelle, um die Symptome schnellstmöglich zu lindern. Aber nicht immer ist dieser Weg sinnvoll. Bei einigen Erkrankungen sind die Grenzen der Selbstmedikation schnell erreicht, und der Arzt muss eine entsprechende Diagnostik durchführen sowie die passende Therapie verordnen.

Inhalt dieses Vortrags ist das Kennenlernen und Vertiefen, wie man erkennt, wann eine Selbstmedikation nicht mehr indiziert ist. Dies soll anhand von Beispielindikationen wie Obstipation, Ohrenscherzen, Erkrankungen des Auges und Rückenschmerzen verdeutlicht werden.

Anmeldung per E-Mail an: veranstaltungen@apothekerkammer.de
Keine Gebühr